

# Babinsa Koramil 0829-08/Tragah Laksanakan Giat Monitoring Wilayah

**AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID**

Nov 8, 2023 - 01:08



*Sertu Yuli Dwi Prastio saat berkomunikasi dengan Kepala Dusun (Apel) Duwek Daging dan warga Desa Soket Laok*

BANGKALAN, - Pada tanggal 07 November 2023, pukul 21.30 WIB, Babinsa Koramil 0829-08/Tragah, Sertu Yuli Prastio, melaksanakan patroli dan kegiatan Komunikasi Sosial (KOMSOS) di Dusun Duwek Daging, Desa Soket Laok, Kecamatan Tragah, Kabupaten Bangkalan. Kegiatan patroli yang rutin dilaksanakan oleh Babinsa Koramil 0829-08/Tragah tersebut merupakan wujud

dari monitoring wilayah binaan.



Kegiatan patroli dan KOMSOS ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan lingkungan di wilayah tersebut. Sertu Yuli Prastio berkolaborasi dengan Kepala Dusun (APEL) Duwek Daging dan warga masyarakat setempat dalam pembahasan tentang keamanan lingkungan.

Dalam pertemuan tersebut, mereka membahas berbagai aspek keamanan, termasuk potensi masalah dan tindakan preventif yang dapat diambil oleh warga dan pihak berwenang. Diskusi yang terbuka dan konstruktif ini diharapkan dapat memperkuat sinergi dengan komunitas lokal dalam menjaga ketenteraman dan ketertiban di wilayah tersebut.

Sertu Yuli Dwi Prastio mengutarakan, "Saya sangat bersyukur dapat terlibat dalam kegiatan patroli dan melaksanakan Komunikasi Sosial di Dusun Duwek Daging pada malam ini. Kegiatan ini merupakan wujud komitmen kami, dalam menjaga keamanan lingkungan. Kolaborasi dengan Kepala Dusun dan warga masyarakat sangat berharga dalam upaya menjaga ketertiban dan ketenteraman di wilayah ini." Tuturnya.

"Kami berharap bahwa melalui diskusi terbuka ini, kami dapat memahami lebih baik potensi masalah yang mungkin muncul dan bersama-sama mencari solusi yang tepat. Keamanan lingkungan adalah tanggung jawab bersama, dan kami akan terus bekerja keras untuk memastikan keamanan masyarakat terjaga dengan baik." Sambungnya.

"Terima kasih kepada seluruh warga masyarakat yang turut serta dalam pertemuan ini. Mari kita jaga dan tingkatkan sinergi antara kami dengan komunitas lokal demi lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua." Pungkasnya.

Kegiatan ini merupakan wujud komitmen Babinsa Koramil 0829-08/Tragah, Sertu Yuli Prastio, dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Semoga kerja sama dengan warga masyarakat terus ditingkatkan demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman.

(Pendim\_0829)